

Der Crash

Aus den verflüssigten UV-Birnen ging schliesslich ein neuer Leuchtkörper hervor, die eingesammelten Glühlampen waren zu einem gläsernen Monolithen geschmolzen worden, dessen feingeschliffene Wände ein besonderes Licht erzeugten, welches den Kellerraum der ehemaligen Blumask Purple-Glass-&-Bulbs in welchem er einlagerte in einen dunkelvioletten magischen Schein tauchte, hier ruhte er in Frieden, dem Zwecke dienend, fortan für die Stabilität der durch den amoranischen Planetenstaat gedruckten Geldnoten und Münzen in der Währung ‚Amorian Lightbulbs‘, zu garantieren, die in den kommenden Jahrtausenden in Verwendung bleiben und planetenweit weiterhin ihre Gültigkeit beibehalten wird!



Ein rundes Jahrhundert nach dem Crash war man zur Produktion der extrarobusten Glühbirnen zurückgekehrt, Blumask Glass & Bulb wurde neu aufgezogen, und hatte nun mit einer erweiterten Palette von Leuchtmitteln aufzuwarten, u.a. Neonröhren die noch solider gebaut waren als die superrobusten Glühbirnen die es bisher gab, und die ebenfalls nur in geringster Stückzahl fabriziert werden konnten, normalerweise auch nicht zum Gebrauch als Lichtbringer vorgesehen waren, sondern vielmehr zur Erhaltung der Stabilität lokaler Geldwährungen, die da und dort mal als Alternative zur planetenstaatlichen Einheitswährung geschaffen worden waren, ansonsten bestimmten gesellschaftlichen Kreisen als Luxusobjekte mit Statussymbol vorbehalten blieben!

Jahrein jahraus waren -genauso wie der ultraviolette Glasmonolith der die planetenstaatliche Währung erhielt- diese Wunderlampen, Wunderkugeln u.a.m. das man auf Amora aus diesem besonderen Glas fabrizierte, für keinen gewöhnlichen Amoraner je einsehbar gewesen, sie lagerten als Unikate mit hohem Seltenheitswert in Banktresoren, oder lagen gut geschützt in kugelsicheren Schreinen, eingeschlossen hinter Vitrinen, mit Fenstern aus Glas verbarrikadiert das noch viel stärker, noch weit widerstandsfähiger sein würde als jenes aus dem die Leuchtkörper waren, in von Sicherheitsleuten rund um die Uhr bewachten Gebäuden, zu denen im Regelfall lediglich einige ranghohe Staatsbeamte, der Ober-Dj der Provinz, sowie ab und an mal ein Team von Fernsehreportern Zugang bekamen!

Und so war das Zauberklar dem einst die wundersamen Schwarzlichtbirnen entstammten über die nächsten fünf Planetenjahrtausende als einziger fester Wert der Amoras planetenstaatliche Währung deckte erhalten geblieben, die magischen bläulich-violetten ‚Schwarzlichter‘, fortan in jeder Preislage erhältlich, stellten in jener Anfangszeit des Technoplaneten nicht bloss einen bedeutenden Wirtschaftsfaktor dar, nein, sie waren das Produkt des Technoplaneten überhaupt, das die Amoraner mit dem Stolz erfüllte Amoraner zu sein, wer sie fertigte hatte einst einen ganz besonderen Status genossen!! Doch nichts hält ewig, auch auf dem Technoplaneten würden sich die Werte wandeln, neue Schätze, von denen bisher noch keiner gewusst hatte dass sie daselbst überhaupt existierten, werden auf demselben irgendwann einmal zu Tage treten und in Sachen Geltung das blaue Wunderglas konkurrenzieren...